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РОМАН ДЕНИСОВИЧ МИРОВИЧ 
(1892-1971)

Р.Д. Мирович родился в с. Волчи-
щовичи Львовской области. Учился 
в польских гимназиях в Сяноке и 
Самборе. Юридический факуль-
тет с дипломом доктора окончил 
во Львовском университете. Был 
членом студенческого общества 
«Друг» и Ставропигиона. После раз-
вала Австро-Венгрии открыл адво-
катскую контору в Перемышле, где 
принимал участие в общественной 
жизни города и окрестностей.

В 1946 г. из-за оставления Пере-
мышля под властью Польши пере-
селился во Львов, сменив профес-
сию на библиотекаря-библиографа. 
Много времени посвятил библио-
графическим розыскам по карпа-

торусской мартирологии в Первую мировую войну, и плодом этого 
кропотливого труда стал «Алфавитный указатель жертв австро-ма-
дьярского террора на Галицкой и Буковинской Руси в Первую миро-
вую войну, с биографическими данными» (1954-1960), с дополне-
ниями (1961-1970) и с параллельным топографическим указателем 
этих жертв (в рукописи). Из напечатанных работ отметим следу-
ющие: «В сорок четвертую годовщину Перемышльской трагедии» 
(1958); «Еще о «бессменном часовом», подписано «Перемышлянин» 
(1962); «Указатель к «Талергофскому альманаху», вып. I-IV (1964); 
«Бывает у книг своя судьба» (1964); «Василий Романович Ваврик 
(К 75-летию со дня рождения)» (1964); «Библиография Талергофа» 
(1966); «В.Р. Ваврик - карпаторусский просветитель (К 80-летию со 
дня рождения)» (1969). Кроме того, Р.Д. Мирович содействовал со-
бранию и обработке материалов Венского политического процесса 
против д-ра К.Д. Богатырца и тов. о государственной измене участ-
ником этого процесса д-ром И.А. Андрейко (Ваврик 1973: 70).
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ROMAN DENISOVICH MIROVICH 
(1892-1971)

R.D. Mirovich was born in the L’vov Region in the village of 
Volchishchovichi. He attended the Polish high schools of Sanok and 
Sambor. He earned a Doctorate of Law in L’vov, was a member of the 
student society "Friend" and of the Stavropigia. After the fall of Austro-
Hungary he opened a law office in Peremyshl where he took part in the 
social life of the city and area.

In 1946, as a result of Peremyshl remaining under Polish authority, he 
changed his profession to become a librarian-bibliologist. He dedicated 
much time researching Carpatho-Russian martyrdom during WW1- the 
result of which was the assiduous work "An Alphabetical Index of the 
Victims of Austro-Magyar Terror in Galician and Bukovinian Rus’ during 
WW1with Biographical Data"(1954-60). Additions to this were added 
in 1961-70 along with a parallel topographical index of these victims 
(manuscript). His published works are: "On the 44th Anniversary of 
the Peremyshl Tragedy" (1958); "About the Permanent Guard» signed 
«Peremyshlianin" (1962); "Index to the Thalerhof Almanac" editions 
1-1V (1964); "Books Have Their Own Fate" (1964); "Vasilii Romanovich 
Vavrik on His 75 Birthday" (1964); "Bibliography of Thalerhof" (1966); 
"V.R. Vavrik - Carpatho-Russian Enlightener on His 80 Birthday" (1969). 
Along with this R.D. Mirovich contributed to the collection and re-
working of materials regarding the Viennese Political Trials against Dr. 
K.D. Bogatyrets and colleagues, about the treason of Dr. I.A. Andreiko 
(Vavrik 1973).
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